



Un piéton fauché sur la voie rapide

<http://www.lnc.nc/article/pays/un-pieton-fauche-sur-la-voie-rapide>

Publié le vendredi 06 juillet 2012 à 03H00

Un accident mortel de la circulation s'est produit hier soir sur la voie rapide, entre le squat du Caillou bleu et le nouveau pont de Ko We Kara, à Nouméa. Vers 19 h 30, un homme qui traversait la chaussée a été fauché par un automobiliste qui circulait en direction de Nouméa. Les pompiers sont intervenus très rapidement ainsi qu'une équipe du SAMU mais malheureusement, ils n'ont rien pu faire pour sauver la victime. L'homme dont l'identité n'était pas connue hier soir serait décédé sur le coup. Une enquête a été ouverte.

L'automobiliste impliqué a été soumis à un dépistage d'alcoolémie qui s'est révélé négatif. Selon le parquet, il n'a rien pu faire pour éviter ce piéton.